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Gibt es eine Botschaft, 
die zu euch durchdringen will?

Lee Carroll, Healing Wednesday, 15.5.2024 
Übersetzung: unbekannt  [  1  ]

Seid gegrüßt, ihr Lieben. Ich bin Kryon vom Magnetischen Dienst. Fühlt ihr, dass eine 
Botschaft versucht, zu euch durchzudringen? Was für eine Frage. Und doch spüren das 
einige von euch.

Die Serie in diesem Monat handelt davon, dass ungewöhnliche Dinge geschehen, und 
sie betreffen meist Lichtarbeiter, alte Seelen. Liebe alte Seele, die du mir jetzt zuhörst, 
egal wann, ich sage dir, auf dem Planeten geschieht gerade ein großer Wandel. Ein 
Wandel, der von so vielen vorhergesagt wurde, nicht nur von denjenigen, die heutzutage 
channeln, sondern auch von den indigenen Völkern selbst, den heiligen Männern und 
Frauen vergangener Zeiten. Sie alle haben auf das Potenzial hingewiesen, das du jetzt 
auf dem Planeten erlebst, besonders diejenigen, die dieses spezielle Programm, diese 
Episode, ansehen.

Vielleicht habt ihr auch das genossen, was man den »Green Mist« nennt, wo wir euch 
auf Abenteuer mitnehmen und euch vielleicht durch einen Tempel oder zu den Engeln 
führen. Und ihr fühlt etwas, was ihr sonst nicht fühlt. Das ist gewollt.

Dieses spezielle Programm trägt eine andere Energie, die noch in keinem anderen Pro-
gramm enthalten war, und ich habe meinem Partner gesagt, er soll es dir geben. Spürst 
du, dass eine Botschaft in dir ist, die du noch nicht empfängst oder die du weitergeben 
sollst? Ist es etwas, das dir deine Intuition zu sagen beginnt?

Viele von euch tun das. Es fühlt sich anders an. Für manche gibt es noch eine andere 
Frage. Du könntest sagen: »Ändert sich mein Zweck? Warum bin ich hier? Ich fühle, dass 
etwas anderes passiert.«

1 https://www.kryon.de
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Das könnte eine Botschaft sein, die zu dir kommt. Lass mich also die Frage beantworten, 
den Titel dieses Channelings.

Empfangen viele von euch eine Botschaft, die ihr noch nicht kennt oder von der ihr das 
Gefühl habt, dass sie da ist? Die Antwort lautet ja. Oh ja, alle von euch.

Wenn ich die Botschaft definieren könnte, würde ich sagen: Du bist anders. Du veränderst 
dich. Mach dich bereit. Etwas passiert, könnte man sagen, aber einige von euch gehen 
noch weiter. Ihr stellt eine größere Frage: »Versucht jemand, durch mich zu sprechen? 
Habe ich eine Botschaft, die mir gegeben wird und die ich dann weitergeben soll?«

Wenn du diese besondere Botschaft oder Intuition oder Gedankenempfindung erhältst, 
möchte ich dir sagen: Wahrscheinlich. Und dann kommen wir zu etwas, das wir schon 
einmal besprochen haben. Ihr Lieben, das, was ihr jetzt seht, ist Channeling. Dies ist ein 
uralter Prozess. Es hat schon seit Jahren Channeler auf diesem Planeten gegeben. Einige 
von ihnen sind als diejenigen erkannt worden, die Prophezeiungen geben. Einige von 
ihnen wurden als diejenigen betrachtet, die gefährliche Botschaften verkünden, weil 
sie gegen die religiösen Regeln des Landes verstoßen, und diese werden in der Regel 
beseitigt.

Es gab durch die Geschichte hindurch immer Channeler. Einige Schamanen sind Channe-
ler, diejenigen, die Botschaften von der anderen Seite übermitteln. Das wird sich ändern, 
und wir haben euch das ebenfalls gesagt. Es wird eine Zeit kommen, und sie ist nicht 
mehr weit entfernt, in der Channeler nicht mehr benötigt werden.

Channeling existiert, weil die meisten Menschen, selbst die alten Seelen, nicht die 
Ausrüstung haben, um diese Art von konstanter, intuitiver, erleuchteter Gedankenströme 
zu empfangen. Hast du das gehört? Was, wenn ich dir sage, dass Channeling ein Strom 
der Intuition ist? Das ist es. Es muss erlernt und geübt werden. Die meisten können es 
mit Übung erlernen.

Was, wenn es automatisch wäre? Ich habe es gerade verraten. Einige von euch spüren, 
dass Channeling aufkommt, und es ist nicht wirklich Channeling in der Art, wie es hier 
geschieht. Es könnte sein, dass du mit offenen Augen zu jemanden sprichst, der zuhören 
möchte, sei es deine Familie, deine Freunde bei der Arbeit oder einfach andere Freunde. 
Und das, was du zu sagen hast, sind keine unheimlichen Dinge. Es sind Dinge, die man in 
normalen Gesprächen sagt, und doch sind es weise Dinge.

Es sind Dinge, die aus der Meisterschaft in dir kommen. Es sind Dinge, die du weißt, die 
du vorschlägst, und es ist auch eine Lehre darin enthalten. All diese Dinge warten darauf, 
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von dir zu kommen. Spürst du das jetzt? Einige von euch werden sagen: »Ich habe das 
seit Jahren gespürt.« Du hast recht. Und nichts ist passiert, oder?

Vielleicht, nur vielleicht, erklärt dieses Channeling heute genau das und gibt dir die 
Erlaubnis, es jetzt geschehen zu lassen. Einige von euch sagen: »Ich wollte schon immer 
ein Buch schreiben.« Du kannst es, wenn du willst. Es gab noch nie eine bessere Zeit, in 
der ein Buch veröffentlicht und gleichzeitig nicht veröffentlicht werden kann. Es kann 
kostenlos weitergegeben werden. Es kann Teil von etwas sein, das verkauft wird. Es 
kann Teil eines Szenarios sein, das sich völlig von einer Veröffentlichung unterscheidet. 

Und du weißt, wovon ich spreche. Denn jetzt hast du die Möglichkeit, diese Informatio-
nen über die Medien auf eine Art und Weise weiterzugeben, wie du es zuvor nie konntest.

Was wäre, wenn dies die Zeit wäre, um deine Informationen in welcher Form auch immer 
zu geben, die du für angemessen hältst? Das ist eine Botschaft, die darauf wartet, von dir 
gegeben zu werden. Viele denken: »Ich habe eine Botschaft, die gegeben werden muss. 
Und doch, warum sollte ich anders sein? Diese Botschaft scheint doch schon überall da 
zu sein. Warum sollte ich voranschreiten und eine solche Botschaft übermitteln?«

Lass mich dir ein Geheimnis verraten. Wenn du so fühlst: »Warum ich? Warum ist meine 
Botschaft anders? Warum sollte ich voranschreiten und eine solche Botschaft von der 
anderen Seite des Schleiers hören oder etwas veröffentlichen?« Warum ich? 

Das Geheimnis ist dieses: Vor 35 Jahren stellte mein Partner genau diese Frage. Er ging 
in einen metaphysischen Laden und sah sich um und sah Hunderte von Büchern mit Bot-
schaften. Und er sagte: »Diese Welt braucht nicht noch einen weiteren Botschafter.« Zu 
diesem Zeitpunkt war ich bereits zu ihm gekommen. Ich hatte ihm von der Liebe erzählt, 
die er in sich trägt, von der Liebe des Geistes, und ich hatte ihm die Idee gegeben, diese 
Botschaft zu veröffentlichen, voranzugehen, sich vor Menschen zu präsentieren und zu 
sehen, was passiert.

Sein Widerstand war groß, und ein Teil davon war genau diese Frage: »Warum braucht 
die Welt noch einen weiteren Botschafter, wenn es schon so viele gibt?« Jetzt weißt du, 
was seitdem geschehen ist. Du siehst es gerade. Also werde ich dir Folgendes sagen: Jede 
einzelne Seele auf diesem Planeten, die sich dazu berufen fühlt, spirituelle, heilige Bot-
schaften zu übermitteln, hat eine einzigartige Botschaft, die nur sie weitergeben kann. 
So funktioniert es.

Das ist es, was dir jetzt gegeben wird. Frage nicht, ob die Welt eine weitere Botschaft 
braucht. Ich sage dir: Diese Welt braucht Licht. Deine Botschaft ist Teil davon. Spürst du, 
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dass jemand versucht, zu dir durchzudringen? Die Antwort ist ja. Vielleicht ist es nur 
für dich. Vielleicht brauchst du eine Botschaft nur für dich. Und für den Rest von euch: 
Vielleicht müsst ihr sie weitergeben.

Ungewöhnliche Dinge geschehen in dieser neuen Energie, in diesem neuen Licht, das 
wir euch geben. Wir sagen euch, dass die Meisterschaft sogar in eurer DNA beginnt. Alle 
möglichen Veränderungen geschehen in deinem Körper, Lichtarbeiter, alte Seele. Und 
eine davon ist, dass du vielleicht eine Botschaft empfängst. Was, wenn du die Botschaft 
klar hörst, die sagt: »Ich versuche schon seit einiger Zeit, dich zu erreichen.« Und du sitzt 
da und sagst: »Ich erlaube, dass diese Botschaft zu mir kommt. Ich spüre, wie du an die 
Tür klopfst. Wer auch immer du bist, lieber Bote. Gib es mir. Ich bin jetzt bereit. Gib mir 
die Botschaft. Ich bin bereit. Ich weiß, dass du da bist. Kryon hat gesagt, dass du da bist.«

Und dann kommt der Bote zu dir und sagt Folgendes: »Du bist großartig. Diese Botschaft 
ist heute für dich. Genau jetzt. Veränderung geschieht. Lass sie in dein Leben. Hab 
keine Angst davor. Fürchte nicht, was als Nächstes kommt, denn es ist das, was du nicht 
erwartest. Gute Dinge. Licht kommt zu dir.«

Die Botschaft kommt von deinem Höheren Selbst. Ihr Lieben, warum lasst ihr sie nicht 
herein, vielleicht zum ersten Mal in eurem Leben, auf eine Weise, wie ihr es noch nie 
getan habt? Es wird einige geben, die sagen: »Nun, ich war immer bereit für die Botschaft. 
Ich erlaube die Botschaft. Ich sage: Ja, gib mir die Botschaft.«

Nicht wirklich. Nicht so wie jetzt.

Warum verpflichtest du dich nicht, diese Botschaft in all ihrer Größe und Herrlichkeit zu 
empfangen und dich zu verändern? Sag: »Gib sie mir.« Du könntest sagen: »Ich bin be-
reit.« Hier ist deine Herausforderung. Jede alte Seele, die dieses Programm gerade sieht, 
dieses Channeling verfolgt. Hier ist dein heutiges Channeling, für dich. Wenn niemand 
zusieht, setz dich auf einen Stuhl und sprich diese Worte: »Lieber Spirit, ich liebe dich. 
Wenn du da bist, sag mir, was ich wissen muss.«

Traust du dich, das zu tun und es ernst zu meinen? Und dann sei bereit, geliebt zu werden.

Und so ist es.


